

## RINGKASAN

**RASMI YARMI, SUMBER DAN PENGGUNAAN DANA PADA PT. JAMSOSTEK MEDAN, (Di bawah bimbingan Drs. H. JHON HARDY, MSi., selaku Pembimbing I dan H. SYAHRIANDY, SE. MSi., selaku Pembimbing II).**

Setiap perusahaan baik besar maupun kecil dalam menjalankan semua kegiatannya membutuhkan modal kerja. Walaupun perusahaan telah memiliki aktiva yang cukup besar, perusahaan tidak akan dapat menjalankan operasinya dengan baik tanpa memiliki modal kerja yang cukup. Modal kerja merupakan unsur yang penting dan mempunyai peranan penting dan sangat menentukan dalam mencapai tujuan perusahaan yang telah direncanakan.

Disamping berperan dalam mendayagunakan aktiva tetap dan menghasilkan laba, juga perlu diketahui bagaimana modal kerja tersebut dibiayai, apakah dibiayai oleh modal sendiri, hutang jangka pendek atau dengan hutang jangka panjang. Dengan demikian kemampuan dalam pengelolaan modal kerja akan memungkinkan perusahaan mendapatkan laba dan dapat mendistribusikan produksinya tepat pada waktunya sehingga tujuan perusahaan yang telah ditetapkan akan dapat tercapai.

Berdasarkan penelitian pendahuluan yang dilakukan penulis pada PT. Jamsostek Medan dapat dirumuskan bahwa pengelolaan sumber dan penggunaan dana kurang efisien dan efektif mengakibatkan tujuan perusahaan untuk mengoptimalkan laba tidak dapat tercapai seutuhnya.

Berdasarkan perumusan masalah yang diungkapkan di atas, maka penulis mengemukakan hipotesis yaitu : Jika penggunaan dana dilakukan dengan efektif dan efisien, maka perusahaan akan mencapai keuntungan yang diharapkan sehingga tujuan perusahaan dapat dipenuhi.

Untuk menghindari kesimpangsiuran serta karena terbatasnya waktu dan kemampuan penulis, maka penulis membatasi hanya pada masalah pengelolaan modal kerja. Sedangkan tujuan daripada penelitian ini adalah untuk mengetahui sejauhmana keberhasilan perusahaan dalam mencapai tujuan dengan pemanfaatan sumber dana yang ada serta untuk memberikan sumbang saran yang bermanfaat bagi perusahaan guna mengatasi masalah yang sedang dihadapi.

Untuk dapat memperoleh data/keterangan yang diperlukan dalam penelitian ini, penulis menggunakan penelitian kepustakaan (library research) dan penelitian lapangan (field research). Teknik pengumpulan data yang dilakukan adalah pengamatan (observasi), wawancara (interview) dan daftar pertanyaan (questionare). Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif dan metode deduktif.

PT. Jamsostek (Persero) sebagai Badan Penyelenggara Jaminan Sosial Tenaga Kerja. Hal ini sesuai dengan yang terinaktub dalam Peraturan Pemerintah No. 36 Tahun 1995. Adapun mnksud dan tujuan badan penyelenggara ini adalah untuk menyelenggarakan program :

1. Jaminan Kecelakaan Kerja
2. Jaminan Hari Tua

### 3. Jamman Kematian

### 4. Jamman Pemeliharaan Kesehatan.

Sumber dana erat hubungannya dengan kelangsungan operasional perusahaan serta tingkat keamanan dari pada kreditur dan para pemilik modal. Manajemen sangat berkepentingan menganalisis keadaan sumber dana guna melihat efisiensi dan efektivitas penggunaan dana didalam menghasilkan laba bagi perusahaan. Sehubungan dengan masalah pengolahan sumber dana pada PT. Jamsostek Medan diajukan bahwa :

1. Sumber penggunaan dana pada tahun 2002 berjumlah 471.850.000
2. Current ratio dan csh ratio pada
3. Kemampuan perusahaan membayar hutang jangka pendek segera harus dipenuhi dilihat dari current ratio memang cukup baik. Tetapi dilihat dari quick ratio yaitu kemampuan membayar dengan menggunakan alat yang paling likuid pada tahun 2001 dan 2003 perusahaan dalam keadaan likuid

Berdasarkan kesimpulan yang diperoleh, maka disarankan :

1. Kebijakan pemberian piutang perlu diperbaiki jangka waktu pemberian/pengumpulan perlu diperketat. Tujuannya adalah agar tingkat perputaran piutang dapat diusahakan setinggi mungkin.
2. Tingkat persediaan uang kas untuk membiayai operasi perusahaan perlu dijaga agar perputaran modal kerja semakin meningkat. Cara yang disarankan adalah agar perusahaan membuat arus kas masuk dan keluar.